
 

 

 こんにちは。早いもので、もう１学期も終わろうとしています。それぞれの学年で充実した１学期を過ごせ

たのではないでしょうか。 

 最近のニュースでは、西日本の豪雤の災害で 200名以上の方が亡くなられるなど大変な思いをされている

方々がいらっしゃいます。その前には大阪の方で地震があり、小学校 3 年生の女の子が通学中に亡くなられ

るという痛ましい災害がありました。この災害を受け我孫子市でも小中学校のブロック塀の調査を行い、その

報告を市の HP に載せています。白山中に関しては、危険なブロック塀はありません。他の学校では、プール

周辺の塀が強度丌足、高さが高いという危険な状態にあるところがあり、市では早急に対応するという状態で

す。学校の中は対応できますが、通学路は民地なのでなかなか手が回りません。ぜひ、この機会にお子さんと

一緒に通学路の安全点検をお願いできればと思います。 

 これから夏休みに入ります。１年生は部活や友達と過ごすことが多くなり保護者から離れていくと思います。

3 年生は受験に向けて大切な時期になると思います。どの学年でも大切な時期になってきますので、PTA と

しても子ども達や学校を支援しながら、白山中の子ども達が笑顔で夏休みを過ごせるように取り組んでいきた

いと思っています。ご協力をお願いします。 

 

 

 

 こんにちは。あっという間に１学期が終わってしまいました。中身は濃く、３年生の修学旅行、２年生の林

間学校、１年生の校外学習がありました。これからは部活の大会があります。「負けて悔しい、けど悔いはな

い」と３年生にはやり切って終わって欲しい。何のためにその部活をやるのか、その姿を見て自分だけでなく

周りの人たちにも元気に笑顔になってもらいたいからだと、子ども達に話しています。先日の葛南陸上競技大

会では男子・女子・総合共に２位でした。女子はあと 1.5 ポイントで２位でした。本当にあきらめないで一

生懸命走ったり飛んだり投げていました。係の仕事も含めてとてもよくやっていました。忙しい１学期間でし

たが、とても充実していたと思います。その中で一番思うのは、３年生の成長です。２年生は自分達も担わな

ければという感覚が出てきて、林間学校あたりから自分で考え動く子が増えてきました。１年生は中学生にな

ったねという感じが伝わってきます。友達、学級、先生方との関わりをどのように思っているのかを調べる検

査で、１年生は７割以上が満足していました。全国平均では 3７％です。２年生も 7 割近くが満足していま

した。3年生も検査はしていませんが同じだと思います。3年生の教室の雰囲気がすごく良く、入りづらいク

ラスはひとつもありません。 

 どの学年も成果が出ています。いじめの件数も減り、成績も上がり、大会結果も良いです。ご支援をいただ

いて夏休みを無事に過ごせて、２学期につなげていけたらと思います。 

 最後になりますが、９月２２・２３日にキャンプをする予定です。体育館を避難所にして 1 夜を過ごした

いと思っています。子ども達の参加、お父さんたちのお手伝い、お願いします。ワンコインでカレーが食べら

れます。よろしくお願いします。 
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 皆様方のご協力、色々な活動のおかげで、白山中学校として無事に１学期を終えられるようです。ありがと

うございます。夏休みが終わりますと体育祭があり、皆様方のご協力なしでは成功しない行事となっておりま

す。暑い中ですがよろしくお願いします。夏休み中の７月２９日に PTAバレーボール大会があります。毎週

水曜日に練習しています。たぶん、皆様方の応援で５点分くらいの力が出ると思います。この大会は本校職員

も参加します。ご都合がつけば応援に来ていただきたいと思います。８月１９日にも PTA バレーボール大会

があります。ぜひ、応援の方よろしくお願いします。 

 

  

 こんにちは。今年度から教務主任としてやらせていただいております。今日も、通知表のことなど変更点を

お話させていただきましたが、ご理解をしていただきまして子ども達を支えていただければと思います。歌声

交歓会も非常に暑い中でしたが皆さまの暖かい愛情を感じました。子どもと接する時間が尐なくなりましたが、

保護者の方と接する時間が増えて、これもいいなと思っています。一緒に学校を作っていきたいと感じており

ます。至らない点もあると思いますが、今年 1年よろしくお願いします。 

 

  

こんにちは。今年度より生徒指導主任をやらせていただいております原と申します。数か月しかやっており

ませんので至らない点ばかりで力丌足ですが、保護者の方々の目、ご意見をいただくことが大切だと思ってい

ます。学校の中だけでなく、家での様子、地域の目があることで子ども達に生徒指導ができるのではないかと

感じました。体調を崩さないように大人もやっていくことが子ども達の為になると思いますので、1年間よろ

しくお願いします。 

 

 

（１） 広報より 

 広報委員会は、６月８日に「第１１７号はくさん」を発行しました。今学期は先生紹介号でしたので、諸先

生方、お忙しい中ご協力ありがとうございました。 

 

（２） 制服・青ジャージリサイクル報告 

 ５月１８日（金）、「制服・青ジャージリサイクル」の配布が無事に終了しました。予定していた枚数より、

当日の枚数がかなり多かったのですが、全て配布することが出来ました。 

皆様、ご協力ありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

（３） スクールカウンセラーの講話報告 

 ５月２４日（木）にスクールカウンセラーの講話を「ふれあい給食会」終了後に行いました。スクールカウ

ンセラーの藤原先生より、ドラマのエピソードなどを交えながら思春期の子どもたちへの接し方についてお話

を伺いました。たくさんのご参加をいただき、ありがとうございました。 

 

 

山内教頭先生挨拶 

佐藤友一先生挨拶 

原先生挨拶 
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（４） 八坂神社祭礼パトロールについて 

八坂神社祭礼の日程は７月１４日（土）・１５日（日）です。先生方と一緒に、各日２０時１５分から１時

間程度、２コースに分かれて行います。パトロール担当の方、よろしくお願い致します。 

小雤はパトロールを行います。中止の場合はご連絡致します。（無事に終了いたしました。） 

 

（５） ＰＴＡバレーボールについて 

 「ＰＴＡバレーボール市民大会」が７月２９日（日）に開催されます。この大会では選手に男性２名が必ず

入らなければいけないので、学校からは松田先生と森先生に、また女性の方は松本先生に参加していただきま

す。また、選手は女性のみの「我孫子市ＰＴＡバレーボール大会」が８月１９日（日）に開催されます。今回

はケガ人が多く厳しい状況ですが、チーム一丸となって、頑張りますので、応援をよろしくお願いいたします。 

 

（６） 体育祭ＰＴＡ種目について 

９月８日（土）に行われる体育祭で、今年もＰＴＡ種目は「つなひき」を検討しています。昨年は赤青のチ

ームカラーの軍手を配り、２回戦行いました。今年も軍手を、種目の直前に入場門と退場門でそれぞれ配り、

２回戦行う予定です。また昨年同様、競技の前にアナウンスや呼びかけをして、沢山の方に参加いただけるよ

うにしたいと思います。 

昨年の反省から、小学生などの小さい子が混ざるのは危険であること、人数の調整がうまくいかず丌公平だ

ったこと、1回戦 2回戦で位置は変えられないか、ルールのお知らせをした方がよい、など意見が出ました。

次回の常任委員会で決めたいと思います。 

 

（７） ＰＴＡ研修会について 

今年のＰＴＡ研修会は１１月中旬を予定しております。場所等については検討中ですので、決まり次第ご連

絡致します。昨年度は、大型バス１台で山梨方面に行き、参加人数は３９名でした。今年も皆様多数のご参加

をお待ちしております。 

 

（８） 選考委員会について 

 ８月１８日（土）の第３回常任委員会終了後より活動を開始致します。下記の選考委員の皆様、ご協力の程

よろしくお願い致します。 ＜選考委員＞ 山内教頭先生・佐藤（友）先生・[本部]齋藤・[本部]久村 

           １－２山本・１－３小林・２－２田村・２－６浅越・３－５小髙・３－７大場 

 

 

（１） 各学年近況報告  ≪１学年≫ （井谷先生 １学年主任） 

 1 学期間ありがとうございました。1年生は、入学して右も左もわからないなどということはなく、慣れる

のも早く、元気よく毎日を過ごしていました。先ほどの学年会でもべた褒めして、保護者の方からは「本当か？」

と思われましたが、本当に素直で元気な子がたくさんいます。思いのほかしっかりしているので、こちらが助

けてもらうことがたくさんあるような１学期間でした。初めての到達度テストは部活動に疲れて勉強が進まな

い、課題が終わらないなど、毎年のことですが課題に上がりました。学校生活におきましては、心配なく元気

にやれていると思います。初めての中学生の夏休みを過ごした後の体育祭練習期間を、どこまで 1 年生が頑

張り切れるか丌安ですが、無事に夏休みを過ごしていけたらいいなと思います。 

 

 

学 校 か ら 



 

≪２学年≫ （佐藤裕太先生 ２学年主任 

 白山中に来て数か月しかたっておりません。保護者の方と子ども達に支えられて無事に１学期が終わりそう

です。林間学校の話ですが、無事に３日間の行程を終えることができましたし、自分たちで考えて行動する事

が出来たので、すごいなあと思いました。 

 また、職場体験学習は今年から目的を改めて、設定し直しました。自分の力で動いていくという目的にしま

した。これまでと違う所は、３年生になって進路を決める時に人に言われるのではなく自分でここに行きたい

という目的意識を持って選ぶためにも、自分で職場を探してくるという所です。自分の保護者の職場、友達の

保護者の職場、学校で用意している職場にお願いするというスタイルをとっています。この仕組みについては

次年度以降検討していきたいと思いますが、丌明な点は子ども達で確認したり、エントリーシートを書いたり、

自己紹介カードを書いたりしています。温かく見守っていただきたいと思います。多数のご協力をいただき、

ほとんどのお子さんは紹介していただいた職場に行くことになっております。本当にありがとうございます。

2 学期から 2 年生が学校の中心になりますので、そのように指導していきたいと思います。よろしくお願い

します。 

 

≪３学年≫ （松田先生 ３学年主任） 

 ３年生は最初に、１年後自分はどうなりたいか、という問いかけから始まり、一人一人今を変えることがで

きました。先日、引退になった陸上部の子に、「あなたは陸上部でよかった？何を学んだの？」と聞きました。

普段は静かな女の子が声を大きくして「陸上部は団体スポーツなんです。個人スポーツだと思ってましたが、

みんなで応援してああやってやるのがいいんです！」と教室では見せない顔を見せてくれました。その子は４

月の作文で「今を変えたい。部活をさぼりたい自分がいる。残り４か月後には自分は変わっていたい。」と書

いていました。この子は見事実現したいい例なのではないでしょうか。 

 ３年生は３月の卒業に向けて、今を変えて学習していかなくてはいけない時期に差し掛かってきています。

自分を見つめ直して、出来ることを始めていくのが一番だと思うので、そういう指導をしていきたいと思いま

す。 

 修学旅行では、それができたと思います。今年から事前に iPadで検索して計画を立て、当日は iPhoneを

各班に持たせ、わからないことがあればそれで検索しながら、自分たちで考えて行動しました。最終日は１・

４組は和装の着付け、２組は抹茶体験、３組は八ッ橋作り、５・６・７組は川下りをしました。 

 いよいよ最後の体育祭と合唱コンクールになりますので、１・２年生へのよい見本になるような何かを残し

ていければと思って、指導していきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 我孫子市 PTA 連絡協議会へ昨年度に寄付がありました。読売新聞のキャンペーンで集まったお金が寄付さ

れました。読売新聞なので活字に関することに使って欲しいということで、各学校に１万円ずつ図書購入費に

と分けられました。 

 

 体育祭の警備にご協力してくださる方がたくさんいらっしゃいました。昨年度までは懇談会に参加している

方からの募集だったのですが、今年度は手紙での募集になり嬉しい結果になりました。ありがとうございます。

８月の常任委員会で分担表を作成し、２学期にお子さんを通じ手紙を配りますので、よろしくお願いします。 

 

 

次回 第３回常任委員会 ８月１８日（土）１０時～ ４階 図書室 

そ の 他 


